

Forums pour les consommateurs

besoin d aide (hero)

Par Profil supprimé Posté le 05/02/2014 à 16h52

bonjour

voici mon histoire, j ai rencontré une femme il y a 5 moi tout c est toujours tres bien passé et une foi elle m a dit qu elle avait déjà consommé 2 fois de l hero mais c est tout, donc pas de souci.

elle a été pendant un mois en Italie chez sa mère et là elle en a fumé tous les jours, et depuis qu elle est revenue il y a 3 semaines elle consomme le double. j ai un frère qui en a consommé pendant 15 ans et je sais les dégâts que ça fait, elle aussi est au courant car sa mère travaille dans un centre.

et ici je ne sais plus quoi faire pour l aider, car elle n a pas envie d arrêter, il y a 3 jours elle m a dit qu elle avait peur d être trop loin et de ne plus savoir en revenir, elle m a dit qu elle voulait arrêter mais n en avait pas la force, donc je l ai forcée à venir chez moi, où elle a tenu 36h sans y toucher et ça c est plutôt bien passé jusqu'au moment où elle m a dit je veux rentrer chez moi.

elle a le même caractère que moi qui est qu elle ne tolère pas l autorité, donc j avais peur en l interdisant que justement elle commence à me le cacher.

et là on a parlé avant qu elle parte et m a fait comprendre qu elle n avait pas envie d arrêter, le problème c est qu elle n a pas de travail et aucun but à long terme mais elle en a honte et ne veut pas en parler à personne à part à moi ...

donc je me retourne vers vous pour un peu d aide SVP